



misión, por razones de salud, ya que padece de "diabetes melitus", el pleno del Jurado ~~de~~ tal decisión, y el Presidente le ruega lo medite hasta la próxima sesión, pero el Sr. Lolo Corrales asegura tener su decisión muy meditada.

Y sin más asuntos que tratar y siendo las 14.<sup>as</sup> horas, se levanta la sesión que como Secretario certifico en Sevilla, en la fecha "ut-supra".

vº B.  
El presidente 7 Qui El Secretario Juan José Lolo



- Dtos. asistentes:  
Presidente de la Empresa  
 D. Manuel Falcónes Fernández  
Presidente del Jurado  
 D. Francisco Guil Blanes  
 Médico de Empresa.  
 D. Francisco Rodríguez de Guzmán  
Vocales:  
 Sr. Gutiérrez Lozano  
 Morillo Carballo  
 Emanuel delgado  
 Rodríguez Rodríguez  
 Lapero Domínguez  
 Luis de Sertano  
 Martín del Barrio, que actúa como Secretario.

Acta de la Sesión Ordinaria del Jurado de Empresa, celebrada con fecha 23 de Noviembre de 1967.

En la ciudad de Sevilla, siendo las 12 horas del día 23 de Noviembre de mil novecientos sesenta y siete, decididamente convocada se reúne en Sesión ordinaria el Jurado de Empresa de Industrias Subsidiarias de Iniciación, S. S., en los locales del Pabellón Industrial de Calonge.

Alierta la Sesión se procede a la lectura del acta de la Sesión ordinaria del 21 de Octubre pasado, que es aprobada por unanimidad.

El Sr. Lolo Corrales, confirma sus desesos

de presentar su dimisión, e indica que ya no asistirá a otra nueva reunión; El Presidente insiste de nuevo en rogar al Sr. Lobo, manifiesta su decidido propósito de dimitir, el Asistente expresa su sentimiento por tal decisión y hace un público elogio de la dedicación, prudencia y buen estilo con que el Sr. Lobo Corrales ha cumplido siempre sus funciones de representante Sindical.

Con respecto al contenido del acta de la Sesión anterior, el Sr. Fernandez, recuerda que todavía no se ha repartido el Convenio impreso, y el Secretario Martínez Flores, recuerda que debe comunicarse a F.I.C.E.S., su designación como representante del personal.

Entrando en el primer punto del orden del día, D. Manuel Galnanes Fernandez, hace un informe al Jurado sobre la situación económica de la Empresa, analizando las transformaciones que se han producido desde la última reunión a que asistió. Se refirió a los diversos momentos de mayor o menor pesimismo por los que hemos atravesado. También alude a las posibles consecuencias en la economía de la Empresa de la reciente devaluación de la peseta.

Pasando al segundo punto del orden del día, por indicación del Presidente, el Secretario da lectura a una resolución de la delegación de Trabajo de Sevilla, relativa a los puestos que se consideran excesivamente penosos y peligrosos. Se hacen algunos comentarios al respecto y queda enterado el Jurado.

Pasando a ruegos y preguntas, en primer lugar se hace un ruego al Sr. Ferente en relación con el antiguo productor Francisco Gorrallch -



Favorable, que ha sido dado de "alta" de la curación de larga enfermedad en que se encuentra.

El Sr. Gerente acoge favorablemente la petición.

En segundo lugar el Sr. Martínez Flores, apunta que el enlace Manuel Rodríguez Rodríguez, encuentra dificultades para acudir a las reuniones sociales, por ciertas dificultades que encuentra en sus Jefes al respecto.

El Presidente del Jurado recuerda los trámites que debe seguirse en estos casos.

De nuevo el Sr. Martínez Flores, recuerda la petición relacionada en la reunión anterior del Jurado, con respecto a la valoración de los empleados. Y los Sres. Fernandez y Luorillo con respecto a los peones de línea.

Se hacen también algunas observaciones relacionadas en conjunto sobre el mal ambiente creado en los talleres por las restricciones económicas últimamente impuestas.

Y sin más asuntos que tratar, y siendo las 14 horas, se levanta la Sesión que como Secretario artístico en Sevilla, en la fecha "Ut supra"

V.º B.º  
79m



El Secretario

Martínez Flores